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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Wie geht es weiter mit der Kinderklinik am Standort Bremerhaven-Reinkenheide?  
 
Wir fragen den Senat: 
 
 
Wie ist der aktuelle Sachstand bezüglich der Verlagerung der Kinderklinik bestehend 
aus Pädiatrie und Neonatologie an den Standort Bremerhaven-Reinkenheide und inwie-
fern hält der Senat den Betriebsstart zum 1. Januar 2020 für realistisch?  
 

Inwiefern liegt eine Finanzierungszusage des Landes Bremen für die kurzfristigen 
Maßnahmen sowie die langfristigen Investitionen zur Realisierung der Kinderklinik 
am Standort Reinkenheide im Umfang von etwa 18 Mio. Euro vor?  
 
Aus welchen Mitteln werden die Investitionen in das Klinikum Bremerhaven-Rein-
kenheide finanziert und inwiefern können dafür Mittel aus dem Krankenhausstruk-
turfonds des Bundes abgerufen werden?  

 
 
 

 
 
 

Sina Dertwinkel, Rainer Bensch, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 
 


